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Le 9 mai 2022 
 
 

Province de Québec 
Municipalité de St-Côme-Linière 
Comté de Beauce-Sud 

 
Procès-verbal d’une assemblée ordinaire du Conseil de la Municipalité de 
St-Côme-Linière, tenue au lieu ordinaire des sessions, lundi, le 9 mai 
2022, à 19 h. 
 
Sont présents : 
Le maire, M. Gabriel Giguère, et les conseillers et conseillères suivants : 
M. Simon Breton, Mme Bianca Perreault, Mme Annick Lacroix-Maranda, 
M. Steven Lebel, M. Jean-Denis Paquet et M. Alain Dumas ; 

 
 Mme Maryane Bélanger, directrice générale, est présente.  

 
Après la vérification du quorum, la séance est officiellement ouverte sous 
la présidence du maire, M. Gabriel Giguère. 

    
 
  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
22-05-01 Il est proposé par M. Steven Lebel, secondé par M. Alain Dumas et 

résolu unanimement que l’on adopte l’ordre du jour tel que présenté avec 
ses ajouts :  

 
ORDRE DU JOUR 

 
1. Ouverture de la réunion 
2. Quorum 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Adoption des procès-verbaux 

- 11 avril 2022 
5. Comptes à accepter 

- Avril 2022 
6. Adoption R 382-2022 modifiant le R 371-2021 Tarifs municipaux 
7. Dépôts des deux rapports d’audit du CMQ  
8. Résolution de concordance, de courte échéance et prolongation 
9. Résolution d’adjudication  
10. Résultats appel d’offres – Asphalte  
11. Résultats appel d’offres – Gravier  
12. Résultats appel d’offres – Laboratoire travaux 1re Avenue Ouest  
13. Offre de services – Surveillance chantier travaux 1re Avenue Ouest  
14. Offre de services – Mandat Stantec non-accès MTQ 
15. Résultats appel d’offres – Travaux 1re Avenue Ouest  
16. Engagement travaux 16e Rue  
17. Fonds régional MRC – Aînés 
18. Appui CPTAQ – M. Ghislain Bégin  
19. Appui CPTAQ – M. Éric Tremblay 
20. Mandat MRC règlement de zonage  
21. Soumission plancher époxy – Caserne 
22. Remplissage de piscines 
23. Soummsion changement de panneaux porte de garage – Caserne  
24. Soumission peinture caserne 
25. Achat lot Gestion Daniel Dumas 
26. Désignation signataires achat lot Gestion Daniel Dumas 
27. Toponymie du Québec — Rue des industries 
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28. Vidanges Saint-René – Lac à France 
29. Assurances OBNL – Renouvellement  
30. Barils eau de pluie  
31. Acceptation budget révisé OHM 
32. Lotissement hôtel de ville 
33. Trousseaux de clés  
34. Période de questions 
35. Levée de l’assemblée 

 
 

ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
 
22-05-02 Il est proposé par M. Steven Lebel, secondé par M. Simon Breon et 

résolu unanimement que l’on adopte le procès-verbal de la séance 
ordinaire du 11 avril 2022 tel que présenté. 

 
 

COMPTES À ACCEPTER 
 
22-05-03 Il est proposé par M. Jean-Denis Paquet, secondé par Mme Annick 

Lacroix-Maranda et résolu unanimement que les déboursés présentés 
pour le mois d’avril 2022 soient acceptés selon les chèques M2200016 à 
M2200017, C2200147 à C2200194 et L2200088 à L2200114 pour un 
déboursé total de 210 965,76 $ incluant les salaires.  

 
Je soussignée, Maryane Bélanger, directrice générale, confirme par la 
présente que des crédits budgétaires sont disponibles pour les dépenses 
ci-après projetées par le conseil de la susdite Municipalité de St-Côme-
Linière.  
 
__________________________  
Maryane Bélanger, Greffière-trésorière/Directrice générale  

 
 

ADOPTION R 382-2022 MODIFIANT LE R 371-2021 TARIFS 
MUNICIPAUX 

 
22-05-04  Il est proposé par Mme Annick Lacroix-Maranda, secondé par M. Alain 

Dumas et résolu unanimement que le règlement no 382-2022 modifiant le 
R 371-2021 concernant les tarifs municipaux soit adopté tel que 
présenter.  

 
 
 DÉPÔT DEUX RAPPORTS AUDIT DU CMQ 

 
22-05-05  Il est proposé par M. Jean-Denis Paquet, secondé par M. Steven Lebel et 

résolu unanimement que l’on accepte le dépôt d’audit de conformité 
réalisé par la commission municipale du Québec comme prévu à 
l’article 86.8 de la Loi portant sur l’adoption du budget et le PTI.  
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RÉSOLUTION DE CONCORDANCE ET DE COURTE ÉCHÉANCE 
RELATIVEMENT À UN EMPRUNT PAR BILLETS AU MONTANT DE 
628 500 $ QUI SERA RÉALISÉ LE 16 MAI 2022 

 
ATTENDU QUE, conformément aux règlements d’emprunts suivants et 
pour les montants indiqués en regard de chacun d’eux, la Municipalité de 
Saint–Côme–Linière souhaite emprunter par billets pour un montant total 
de 628 500 $ qui sera réalisé le 16 mai 2022, réparti comme suit : 
 

Règlements d’emprunts # Pour un montant de $ 

352-2020 405 000 $ 

350-2020 223 500 $ 

 
ATTENDU QU’il y a lieu de modifier les règlements d’emprunts en 
conséquence ; 
 
ATTENDU QUE, conformément au 1er alinéa de l’article 2 de la Loi sur 
les dettes et emprunts municipaux (RLRQ, chapitre D — 7), pour les fins 
de cet emprunt et pour les règlements d’emprunts numéros 352-2020 et 
350-2020, la Municipalité de Saint-Côme-Linière souhaite réaliser 
l’emprunt pour un terme plus court que celui originellement fixé à ces 
règlements ; 
 

22-05-06  Il est proposé par M. Alain Dumas, appuyé par M. Simon Breton et 
résolu unanimement 
 
QUE les règlements d’emprunts indiqués au 1er alinéa du préambule 
soient financés par billets, conformément à ce qui suit : 
 

1. les billets seront datés du 16 mai 2022 ; 
 

2. les intérêts seront payables semi-annuellement, le 16 mai et le 
16 novembre de chaque année ; 

3. les billets seront signés par le maire et la greffière-trésorière ;  
 
4. les billets, quant au capital, seront remboursés comme suit : 

 

2023. 30 400 $  

2024. 31 400 $  

2025. 32 200 $  

2026. 33 200 $  

2027. 34 000 $ (à payer en 
2027) 

2027. 467 300 $ (à renouveler) 

 
QUE, en ce qui concerne les amortissements annuels de capital prévus 
pour les années 2028 et suivantes, le terme prévu dans les règlements 
d’emprunts numéros 352-2020 et 350-2020 soit plus court que celui 
originellement fixé, c’est-à-dire pour un terme de cinq (5) ans (à compter 
du 16 mai 2022), au lieu du terme prescrit pour lesdits amortissements, 
chaque émission subséquente devant être pour le solde ou partie du 
solde dû sur l’emprunt ;  

 
 
 
 RÉSOLUTION D’ADJUDICATION  
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22-05-07  Soumissions pour l’émission de billets 
 

 
Date 
d’ouverture : 

9 mai 2022  
Nombre de 
soumissions : 

3  

 
Heure 
d’ouverture : 

10 h  
 
Échéance 
moyenne : 

4 ans et 
6 mois 

 

 
Lieu 
d’ouverture : 

Ministère des 
Finances du 
Québec 

 
Date 
d’émission :  

16 mai 2022 
 

 Montant : 628 500 $   

 
ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Côme-Linière a demandé, à cet 
égard, par l’entremise du système électronique\« Service d’adjudication 
et de publication des résultats de titres d’emprunts émis aux fins du 
financement municipal\ » , des soumissions pour la vente d’une émission 
de billets, datée du 16 mai 2022, au montant de 628 500 $ ; 
 
ATTENDU QU’à la suite de l’appel d’offres public pour la vente de 
l’émission désignée ci-dessus, le ministère des Finances a reçu trois 
soumissions conformes, le tout selon l’article 555 de la Loi sur les cités et 
les villes (RLRQ, chapitre C — 19) ou l’article 1066 du Code municipal du 
Québec (RLRQ, chapitre C — 27,1) et de la résolution adoptée en vertu 
de cet article. 

 
1 —FINANCIÈRE BANQUE NATIONALE INC. 
 
  30 400 $  3,000 00 %  2023 
  31 400 $  3,500 00 %  2024 
  32 200 $  3,700 00 %  2025 
  33 200 $  3,800 00 %  2026 
  501 300 $  3,900 00 %  2027 
 
   Prix : 98,227 00  Coût réel : 4,308 21 % 
 
2 —BANQUE ROYALE DU CANADA 
 
  30 400 $  4,330 00 %  2023 
  31 400 $  4,330 00 %  2024 
  32 200 $  4,330 00 %  2025 
  33 200 $  4,330 00 %  2026 
  501 300 $  4,330 00 %  2027 
 
   Prix : 100,000 00  Coût réel : 4,330 00 % 
 
3 —CAISSE DESJARDINS DU SUD DE LA BEAUCE 
 
  30 400 $  4,480 00 %  2023 
  31 400 $  4,480 00 %  2024 
  32 200 $  4,480 00 %  2025 
  33 200 $  4,480 00 %  2026 
  501 300 $  4,480 00 %  2027 
 
   Prix : 100,000 00  Coût réel : 4,480 00 % 
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ATTENDU QUE le résultat du calcul des coûts réels indique que la 
soumission présentée par la firme FINANCIÈRE BANQUE NATIONALE 
INC. est la plus avantageuse ; 
 
Il est proposé par M. Jean-Denis Paquet, appuyé par Mme Annick 
Lacroix-Maranda et résolu unanimement  
 
QUE le préambule de la présente résolution en fasse partie intégrante 
comme s’il était ici au long reproduit ; 
 
QUE la Municipalité de Saint-Côme-Linière accepte l’offre qui lui est faite 
de FINANCIÈRE BANQUE NATIONALE INC. pour son emprunt par 
billets en date du 16 mai 2022 au montant de 628 500 $ effectué en vertu 
des règlements d’emprunts numéros 352-2020 et 350-2020. Ces billets 
sont émis au prix de 98,227 00 pour chaque 100,00 $, valeur nominale de 
billets, échéant en série cinq (5) ans ; 
 
QUE les billets, capital et intérêts, soient payables par chèque à l’ordre 
du détenteur enregistré ou par prélèvements bancaires préautorisés à 
celui-ci. 

 
 

CONTRAT ASPHALTE 2022 
 

22-05-08  QUE des soumissions par invitations du projet en titre ont été reçues et 
ouvertes au bureau municipal, le vendredi 6 mai 2022, à 11 h, avec la 
présence de deux témoins indépendants du dossier. 
 
QUE deux (2) soumissions ont été reçues et en voici le résultat : 
 

▪ Pavage Sartigan Ltee   56 300,96 $ (taxes incluses) 
▪ Construction Abénakis Inc.  55 638,70 $ (taxes incluses) 

 
QU’après analyse, le comité de sélection n’a décelé aucune irrégularité 
dans les soumissions reçues et recommande l’acceptation du plus bas 
soumissionnaire conforme, soit Construction Abénakis Inc. au montant de 
55 638,70 $ taxes incluses 

 
Il est proposé par M. Simon Breton, secondé par M. Jean-Denis Paquet 
et résolu unanimement : 
 
QUE le conseil accepte la recommandation d’octroyer le contrat à 
Construction Abénakis Inc. au montant de 55 638,70 $ (taxes incluses). 
 
 
OUVERTURE SOUMISSIONS GRAVIER 2022 

 
22-05-09  QU’UN appel d’offres a été envoyé par invitation pour l’achat de granulat 

en vrac : 
 

Les soumissionnaires sont : 
 

▪ Excavation R. Beaudoin et Fils Inc. 
▪ Excavation James Veilleux Inc. 
▪ Excavation Paul Jacques Inc. 

 
Il est proposé par M. Bianca Perreault, secondé par M. Jean-Denis 
Paquet et résolu unanimement : 
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Que le contrat de gravier soit attribué à Excavation Paul Jaques Inc. qui 
est le plus bas soumissionnaire conforme et vérifié par le comité de 
sélection. 
 
 
OFFRE DE SERVICES LABORATOIRE 1RE AVENUE OUEST/RUE 
GRENIER 
 

22-05-10  QUE des soumissions par invitation du projet en titre ont été reçues et 
ouvertes au bureau municipal le lundi 9 mai 2022 à 10 h. 
 
QU’UNE (1) soumission a été reçue et en voici le résultat : 
 

– Englobe : 16 510,99 $ (taxes incluses) 
 
QU’après analyse par la chargée de projet, elle n’a décelé aucune 
irrégularité dans la soumission reçue et recommande l’acceptation du 
plus bas soumissionnaire conforme, soit Englobe au montant de 
16 510,99 $ (taxes incluses). 
 
Il est proposé par M. Jean-Denis Paquet, secondé par M. Simon Breton 
et résolu unanimement : 
 
QUE le conseil accepte la recommandation d’octroyer le contrat à 
Englobe, au montant de 16 510,99 $ (taxes incluses), conditionnel à la 
réalisation des travaux sur la 1re Avenue Ouest et sur la rue Grenier.  

 
 

OFFRE DE SERVICES WSP – TRAVAUX SURVEILLANCE 
1RE AVENUE OUEST/RUE GRENIER 
 

22-05-11  Il est proposé par M. Steven Lebel, secondé par M. Alain Dumas et 
résolu unanimement d’accepter l’offre de services 211-08643-00, 
présentée par la firme d’ingénieurs WSP Canada Inc., au montant de 
37 650,00 $ plus taxes, conditionnel à la réalisation des travaux sur la 
1re Avenue Ouest et la rue Grenier. 
 
 
OFFRE DE SERVICES STANTEC – NON-ACCÈS 
 

22-05-12  Il est proposé par M. Jean-Denis Paquet, secondé par Mme Annick 
Lacroix-Maranda et résolu unanimement d’accepter l’offre de 
services 891621, au coût de 79 862 $ plus taxes, pour la réalisation du 
volet conception pour la mise aux normes des accès sur la route 173 à 
Saint-Côme-Linière. 

 
 

RÉSULTATS APPEL D’OFFRES — CONTRAT DE RÉFECTION 
1RE AVENUE OUEST/RUE GRENIER 
 
QUE des soumissions publiques du projet en titre ont été reçues et 
ouvertes au bureau municipal, le jeudi 14 avril 2022, à 10 h. 
 
QUE cinq (5) soumissions ont été reçues et en voici les résultats : 
 
Giroux & Lessard Ltée    1 537 210,72 $ 
Les Constructions de l’Amiante Inc.  1 609 100,14 $ 
CITÉ Construction TM Inc.    1 660 342,42 $ 
T.G.C. Inc.      1 686 000,00 $ 
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R.J. Dutil & Frères Inc.    1 839 974,82 $ 
 
QU’après analyse, la firme d’ingénieurs WSP Canada Inc. n’a décelé 
aucune irrégularité dans les soumissions reçues et recommande 
l’acceptation du plus bas soumissionnaire conforme, soit Giroux & 
Lessard Ltée au montant de 1 537 210,72 $ (taxes incluses). 
 

22-05-13  Il est proposé par M. Simon Breton, secondé par M. Jean-Denis Paquet 
et résolu unanimement : 
 
QUE le conseil accepte la recommandation d’octroyer le contrat à Giroux 
& Lessard Ltée au montant de 1 537 210,72 $ à la condition de l’obtention 
du règlement d’emprunt par la municipalité. 

 
 

CONFIRMATION D’ENGAGEMENT AU MELCC 
 

22-05-14  Il est proposé par M. Steven Lebel, secondé par Mme Bianca Perreault et 
résolu unanimement que l’on confirme l’engagement de la municipalité à 
réaliser les travaux de réfection de la 16e Rue avant 2025 comme 
mesures compensatoires afin de respecter le programme correcteur dans 
l’AAM au MELCC. 

 
 
 FONDS RÉGIONAL MRC – AÎNÉS 

 
22-05-15  Il est proposé par Mme Annick Lacroix-Maranda, secondé par M. Alain 

Dumas et résolu unanimement que l’on participe au dépôt de la demande 
financière au volet régional du PDT pour le projet de création d’un fonds 
pour développer les activités spécifiques aux aînés. 
 
 
APPUI DEMANDE CPTAQ – M. GHISLAIN BÉGIN 
 

22-05-16  Attendu qu’une demande d’autorisation auprès de la CPTAQ est faite par 
M. Ghislain Bégin, propriétaire du lot 3 747 996, dans la rue Cloutier à St-
Côme-Linière, afin de lui permettre d’agrandir son lot en achetant 
3 300 mètres carrés de la propriété de Mme Micheline Duquet, 
lot 5 832 844. Le lot de M. Bégin est situé dans l’îlot déstructuré #2. 
 
Considérant que la demande à la CPTAQ est conforme à la 
réglementation d’urbanisme applicable ; 
 
Considérant qu’un appui à la demande n’aurait aucun impact pour le 
milieu agricole ; 
 
Proposé par : Mme Bianca Perreault 
Appuyé par : Mme Annick Lacroix-Maranda 
 
IL EST RÉSOLU À L’UNANIMITÉ 
 
Que le conseil appuie la demande d’autorisation à la CPTAQ de 
M. Ghislain Bégin afin de lui permettre d’agrandir son lot en achetant 
3 300 mètres carrés de la propriété de Mme Micheline Duquet, 
lot 5 832 844. 
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APPUI DEMANDE CPTAQ – M. ÉRIC TREMBLAY 
 

22-05-17  Attendu qu’une demande d’autorisation auprès de la CPTAQ est faite afin 
que le propriétaire, M. Éric Tremblay, puisse créer un nouveau chemin 
d’accès sur le lot 5 174 064 d’environ 303,88 m de longueur (995 pieds) 
par 7,315 m (24 pieds) de largeur pour un total de 2 222,8 m2. Ce chemin 
servira aux roulottes, aux VR et aux voyageurs pour rejoindre le magasin 
agrotouristique sur place. Le chemin actuel ne convient pas pour la 
circulation et la sécurité des véhicules. Le chemin donnerait aussi accès 
au lot 6 458 199 pour faciliter la circulation des entrées et sorties du site.  
 
Toujours pour améliorer le site, la circulation, la sécurité des gens et 
l’achalandage de l’agrotourisme, le propriétaire du lot 5 174 064 veut 
aménager un stationnement en bordure du rang Jersey Sud. Le 
stationnement aurait une grandeur de 60 m X 60 m = 3 600 m2. 

 
De plus, celui-ci voudrait faire l’installation de quelques modules de jeux 
pour les enfants afin de rendre le séjour agréable pour les familles et, 
également, donner une belle visibilité à l’agrotourisme.  
 
Le propriétaire désire aménager des salles de bain à même la grange 
existante. Un espace de 50 pieds par 30 pieds de la grange serait 
réservé pour l’aménagement de toilettes homme et femme afin de rendre 
le site fonctionnel et agréable. 
 
Considérant que la demande à la CPTAQ est conforme à la 
réglementation d’urbanisme applicable ; 
 
Considérant qu’un appui à la demande n’aurait aucun impact pour le 
milieu agricole ; 
 
Proposé par : Mme Annick Lacroix-Maranda 
Appuyé par : Mme Bianca Perreault 
 
IL EST RÉSOLU À L’UNANIMITÉ 
 
Que le conseil appuie la demande d’autorisation à la CPTAQ afin que la 
propriétaire, M. Éric Tremblay, puisse créer son nouveau chemin d’accès 
pour améliorer et sécuriser l’entrée et la sortie du site, aménagemer un 
stationnement, aménager des salles de bain dans la grange existante et 
faire l’installation de modules de jeux pour enfants afin d’améliorer 
l’expérience familiale du site.  
 
 
SERVICE URBANISME — MRC BEAUCE-SARTIGAN 
 

22-05-18  Attendu que la municipalité souhaite faire appel au service-conseil de la 
MRC Beauce-Sartigan lorsqu’elle veut apporter des modifications à ses 
règlements d’urbanisme. 
 
Il est proposé par M. Steven Lebel, secondé par Mme Bianca Perreault et 
résolu unanimement que l’on autorise la directrice générale à donner des 
mandats au service-conseil de la MRC lorsqu’elle juge que des 
modifications ou des mises à jour aux règlements d’urbanisme sont 
nécessaires et de débourser les frais relatifs à la préparation des 
documents selon les modalités établies dans le règlement 2010-79 de la 
MRC Beauce-Sartigan. 
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 SOUMISSION PLANCHER ÉPOXY — CASERNE 
 

22-05-19  Il est proposé par M. Jean-Denis Paquet, secondé par M. Simon Breton 
et résolu unanimement que l’on accepte la soumission de Ciment 
Carrelage Roy Inc., au coût de 36 983 $ plus taxes, pour la réparation du 
plancher de béton à la caserne et la fabrication d’un caniveau pour un 
meilleur écoulement de l’eau. 
 
 

 REMPLISSAGE DE PISCINES 
 
22-05-20 Il est proposé par M. Jean-Denis Paquet, secondé par M. Alain Dumas et 

résolu unanimement que le remplissage de piscines soit enlevé des 
services de la municipalité. Les véhicules incendies doivent être prêts en 
tout temps à répondre à un appel d’urgence.  

 
 

SOUMMISSION CHANGEMENT DE PANNEAUX PORTE DE GARAGE 
— CASERNE 

 
22-05-21 Il est proposé par M. Alain Dumas, secondé par M. Jean-Denis Paquet et 

résolu unanimement que l’on accepte la soumission de Couture 
Aluminium, au coût de 1 784,53 $ plus taxes, pour changer les panneaux 
du bas de la porte de garage à la caserne incendie.  

 
 

  SOUMMISION PEINTURE CASERNE 
 

22-05-22 Il est proposé par M. Jean-Denis Paquet, secondé par Mme Bianca 
Perreault et résolu unanimement que l’on accepte la soumission de 
Trélidar Inc., au coût de 2 000 $ plus taxes, pour peinturer la façade de la 
caserne incendie. 

 
 

ACHAT DU LOT 6 505 757 — GESTION DANIEL DUMAS 
 

22-05-23  Il est proposé par Mme Annick Lacroix-Maranda, secondé par M. Simon 
Breton  et résolu unanimement que M. Gabriel Giguère, maire, et 
Mme Maryane Bélanger, directrice générale, soient les personnes 
autorisées à agir au nom de la municipalité de St-Côme-Linière et à 
signer tous les documents relatifs ou accessoires à l’achat du 
lot 6 505 757, pour la somme de 60 000 $, et à payer les frais de notaire. 

 
 
 TOPONYMIE DU QUÉBEC — RUE DES INDUSTRIES 
 
22-05-24  Il est proposé par M. Alain Dumas, secondé par M. Steven Lebel et 

résolu unanimement que l’on nomme la nouvelle rue au parc industriel : 
rue des Industries. 

 
 QUE cette résolution soit envoyée à la commission de toponymie 

Québec.  
 
 
 VIDANGES SAINT-RENÉ — LAC À FRANCE 
 
22-05-25 Considérant que la municipalité de Saint-Côme-Linière est de bonne foi 

et désire dédommager la municipalité de Saint-René en fonction des 
poubelles existantes à l’entrée du lac à France. 
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 Il est proposé par M. Simon Breton, secondé par Mme Bianca Perreault 
et résolu unanimement que l’on propose à la municipalité de Saint-René 
une compensation financière pour les 3 poubelles situées à l’entrée du 
rang 6 à St-René alors que le lac à France est sur le territoire de la 
municipalité de Saint-Côme-Linière. 

 
 Une compensation financière de 623,89 $ pour l’année 2021 et 672,83 $ 

pour l’année 2022.  
 
 Que cette proposition soit finale : 
 
 

UMQ – PROGRAMMES D’ASSURANCES DES OBNL 
 
ATTENDU QUE des organismes à but non lucratif (OBNL), œuvrant sur 
le territoire et auprès des citoyens de la municipalité, ont de la difficulté à 
trouver de l’assurance de dommages à un prix abordable, compte tenu du 
risque qu’ils encourent ou font encourir ;    
 
ATTENDU QUE L’Union des municipalités du Québec (UMQ), en 
partenariat avec les municipalités, souhaite répondre à la problématique 
d’assurabilité afin d’aider ainsi les OBNL ; 
 
ATTENDU QUE L’UMQ procédera sous peu à un appel d’offres public 
pour les municipalités participantes au regroupement ainsi formé, en vue 
d’identifier un courtier ou un assureur qui offrira la proposition 
d’assurances à des conditions et aux prix les plus avantageux pour les 
OBNL et que ceux-ci pourront, à leur discrétion, transiger ou prendre des 
assurances de dommages directement auprès du courtier ou assureurs 
identifiés ;  
 
ATTENDU QUE ledit processus contractuel est assujetti au « Règlement 
numéro 26 sur la gestion contractuelle de l’UMQ pour ses ententes de 
regroupement » adopté par le conseil d’administration de l’UMQ ; 
 

22-05-26 PROPOSÉ M. JEAN-DENIS PAQUET 
APPUYÉ MME ANNICK LACROIX-MARANDA 
IL EST RÉSOLU 
 
Que ce Conseil autorise la municipalité de Saint-Côme-Linière à faire 
partie du regroupement pour lequel l’UMQ procédera sous peu à un appel 
d’offres public en vue d’identifier un courtier ou un assureur, qui offrira la 
proposition d’assurances à des conditions et aux prix les plus avantageux 
pour les OBNL reconnus par la municipalité.  
 
Que ce Conseil reconnaisse aussi, aux fins de l’appel d’offres public qui 
sera lancé sous peu, le ou les OBNL suivants : 

 

Numéro de 

police 

Nom Adresse 

OSBL-202293 Club de Conservation de la Du 

Loup Inc. 

24, chemin 

Du Loup 

OSBL-202602 Société historique de Saint-Côme 

de Kennebec et de Linière 

1551, 

19e Rue 
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22-05-27  Il est proposé par Mme Annick Lacroix-Maranda, secondé par M. Simon 

Breton  et résolu unanimement que l’on accepte la soumission de Nova 
mobilier environnement, au coût de 8 402,75 $ plus taxes, pour l’achat de 
barils de pluie.  

 
 

BUDGET RÉVISÉ OMH 
 

22-05-28 Il est proposé par M. Alain Dumas, secondé par Mme Annick Lacroix-
Maranda et résolu unanimement que l’on accepte la révision 
budgétaire 2022 tel que décrit dans le tableau fourni de l’Office 
d’habitation du Sud de la Chaudière. 

 
 

LOTISSEMENT HÔTEL DE VILLE 
 

22-05-29 Il est proposé par M. Simon Breton, secondé par M. Alain Dumas et 
résolu unanimement que l’on procède au lotissement de l’hôtel de ville 
pour être en mesure de vendre la propriété.  

 
 

TROUSSEAU DE CLÉS 
 

22-05-30 Il est proposé par M. Alain Dumas, secondé par M. Jean-Denis Paquet et 
résolu unanimement que l’on donne au maire un trousseau de clés 
donnant accès à tous les bâtiments de la municipalité.  

 
 
 RAPPORTS DES COMITÉS 
 
 

PÉRIODE DE QUESTIONS 
 
 
  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
22-05-31 La période de questions étant terminée, il est proposé par M. Simon 

Breton, secondé par M. Alain Dumas et résolu unanimement de lever 
l’assemblée à 19 h 55. 

 
  La prochaine séance régulière sera à 19 h, lundi le 13 juin 2022, à la 

salle Optimiste. 
 
 

RÉSOLUTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 
9 MAI 2022 

  
Je, Gabriel Giguère, atteste que la signature du présent procès-verbal 
équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu’il contient au 
sens de l’article 142 [2] du Code municipal et je renonce à mon droit de 
veto. 
 
___________________ ___________________ 

  Gabriel Giguère   Maryane Bélanger 
  Maire    Greffière-trésorière/Directrice générale 


